



Lycée Pierre Béghin, Moirans

Conseil de Classe de 1^{ère} STMG2– 2ème trimestre 2022/2023

Présidé par : Mr proviseur adjoint

Parents délégués présents: 1 parent délégué FCPE

Élèves délégués présents : 2 élèves

Professeurs présents : Mme T professeur principal, ainsi que les professeurs de français, de mathématiques et de droit économie.

Professeur Principal :

C'est une classe avec des résultats et une implication hétérogènes. Cette classe demande beaucoup d'énergie aux professeurs pour les inciter à travailler. Il y a aussi des élèves qui progressent et qui s'impliquent. Certains élèves n'ont pas l'habitude de travailler à la maison et ils voudraient que tout soit fait en classe. Ce n'est pas possible et si ils ne prennent pas l'habitude de travailler par eux même à la maison, ils vont être en difficulté pour la suite (terminale et études supérieures). Cette classe s'est vue confier l'organisation des Journées Portes Ouvertes du lycée et ils se sont tous bien investis.

Ajout des autres professeurs :

Les autres professeurs présents sont d'accord avec ces remarques. Le professeur de droit économie précise que c'est une classe qui paraît agitée à cause d'un petit noyau d'élèves qui perturbe la classe alors que le reste de la classe est volontaire et motivée.

Représentant de l'administration du lycée :

Parents délégués – 4 réponses au questionnaire

L'ambiance est jugée plutôt bonne. L'un des parents déplore une ambiance extrêmement bruyante et peu propice au travail, des élèves qui s'amuse, téléphonent dans certains cours. Pour 3 des 4 parents ayant répondu, la fréquence des contrôles est satisfaisante. Pour 1 parent, il n'y a pas assez de contrôle. Les 4 parents ayant répondu déclarent que leur enfant ne rencontre pas de difficulté particulière pour les matières enseignées. Un parent se plaint qu'il n'y a pas assez de réunions d'information organisées par le lycée ou de mails des professeurs concernant l'orientation. Les 3 autres personnes sont satisfaites du niveau d'information concernant l'orientation. Pour 2 parents sur 4, il n'y pas assez de devoirs à la maison. Les parents disent souhaiter plus d'informations sur les épreuves du bac, notamment sur les épreuves anticipées, les coefficients ou leur retentissement sur l'obtention du bac, le calendrier des épreuves.

Retour sur les résultats scolaires au T2

Il y a 18 élèves dans la classe. Une élève a démissionné ce trimestre et une autre va quitter le lycée lundi car elle va vivre ailleurs. Une dizaine d'élèves a des résultats satisfaisants ou au moins corrects : 5 élèves ont eu les félicitations ce trimestre et 5 les encouragements. Pour le reste des élèves, c'est plus compliqué avec un manque de sérieux et d'implication. 2 situations sont jugées préoccupantes et les parents vont être contactés.

Elèves délégués

